

Fecha: 10-01-2026

Medio: El Pingüino

Supl.: El Pingüino

Tipo: Noticia general

Título: Incendios forestales se mantienen activos en la Patagonia argentina

Pág. : 6

Cm2: 349,6

VPE: \$ 418.873

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

 No Definida

Chile apoyará con envío de dos aviones

Incendios forestales se mantienen activos en la Patagonia argentina

● Autoridad del Chubut destacó que se dispone de la mayor cantidad de medios aéreos de los últimos años, con aviones de Córdoba, Santa Fe, Río Negro, Neuquén, y Santiago del Estero.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

El gobernador del Chubut, Ignacio "Nacho" Torres, encabezó una nueva conferencia de prensa en la que informó el estado de situación de los incendios forestales en la zona cordillerana y brindó detalles sobre las tareas de control que lleva adelante la provincia, en el marco del extenso operativo desplegado en coordinación con organismos nacionales.

De acuerdo con Tiempo Sur, la actividad tuvo lugar este viernes por la tarde en la Subcentral de Coordinación y Despacho de Brigadistas de Las Golondrinas, donde sostuvo que el jueves "fue un día muy difícil para todos los chubutenses y, en particular, para los intendentes de la comarca, cuando por la tarde y

debido a los fuertes vientos el incendio llegó a estar muy cerca de los pueblos de Epuyén y El Hoyo", y destacó "el trabajo coordinado, ordenado y solidario de toda la comunidad".

"Como chubutenses, podemos estar profundamente orgullosos del trabajo de nuestros brigadistas, hermanados con el Sistema Nacional de Manejo del Fuego y con equipos de prácticamente todas las provincias del país", señaló, detallando que el operativo cuenta con "la mayor cantidad de medios aéreos de los últimos años, con aviones de Córdoba, Santa Fe, Río Negro, Neuquén, Santiago del Estero -incluido el Boeing 737- y, a partir de este sábado, dos medios aéreos provenientes de la República de Chile".

Asimismo, el gobernador expresó que "en momentos de tanta adversidad, muchas veces aflora lo peor, pero también lo

mejor de las personas", y recordó "el compromiso de todos los que trabajaron sin descanso para contener el fuego".

Contención a damnificados

Torres indicó que "si bien hoy el incendio se encuentra más aplacado, sigue siendo una situación dinámica, sujeta a cambios por las condiciones climáticas", y precisó que "hubo una sola familia afectada, cuya vivienda fue derruida, y que ya se encuentra contenida y acompañada por el Estado provincial".

El mandatario detalló que actualmente existen dos focos activos: uno en el Parque Nacional Los Alerces, camino a Cholila, sin viviendas comprometidas, y otro en El Hoyo, donde se concentra el mayor esfuerzo operativo. "Viernes y sábado son días críticos por el viento y las temperaturas", explicó.



El fuego sigue amenazando con propagarse a localidades de la Patagonia argentina.